



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

EL 7 DE Julio de 1922 bajo la dirección del maestro Luis Lapierre, se inauguraba la Escuela Primaria N° 57 "Vicente Blasco Ibáñez". Dicha escuela comenzó a funcionar en una casilla de madera en la esquina de la chacra 329 de la Colonia Cervantes, lugar cedido gratuitamente por los dueños de dicha Colonia señores José María Rosas e hijos Ltda.

La escuela inicia las clases con un solo grado, primero inferior, y un total de 32 alumnos/as inscriptos y para el año 1926 había duplicado su matrícula, por lo que el Consejo Nacional de Educación nombra a la maestra de grado Srta. María E. Pazos e inicia sus tareas el 16 de octubre del mismo año. Desde esta fecha funcionan dos grados: primero y segundo

Transcurriendo la década del '30 se conforma una Comisión de vecinos Pro - edificio de la escuela 57" y por su intermedio se logra construir el edificio que hoy se conserva en calle Manuel Belgrano entre Sarmiento y Moreno, conocido como la "escuela vieja" compuesto por dos aulas, dirección, biblioteca, galería, comedor escolar y dos pequeños baños. Lugar donde hoy funciona la sala cultural de la actual ESRN N° 62.

EL 5 de agosto de 1.949 se inicia la construcción del nuevo edificio y el 11 de septiembre de 1.951 se traslada la escuela a las nuevas instalaciones, lugar donde hoy sigue funcionando, en ese momento se inauguró constando de 7 aulas, dirección, aula para manualidades y música, cocina, duchas, vestuarios, baños de niñas, varones y maestros. Luego de 15 años llegan a la escuela servicios esenciales como el agua potable y la provisión de gas natural

En 1.972 al cumplirse el cincuentenario del establecimiento escolar, por Ex N° 66-114-E-971 del Registro del Consejo Provincial de Educación y conforme por lo establecido por el Decreto N°982/71, el Ministerio de Asuntos Sociales del CPE resolvió imponer el nombre de "Vicente Blasco Ibáñez" a la Escuela Primaria N°57 (primera b).

Miles de historias siguieron transcurriendo dentro de los pasillos de la escuela, la matrícula seguía aumentando, lo que trae aparejado nuevas ampliaciones que logran cobijar a todos los estudiantes

En el año 2016, se inicia la obra de la construcción del salón de usos múltiples, con cocinas, baños, depósitos; lugar destinado a diferentes actividades



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

deportivas, actos, comedor escolar. Obra que se inaugura en el año 2.019 llenándonos de felicidad luego de haber transitado por innumerables pedidos, gestiones y luchas hasta concretarlo.

Por la Escuela han transitado estudiantes que han sido formados como sujetos activos transformadores de la sociedad; docentes, personal de servicios, comunidad en general, que han trabajado con gran compromiso por la educación.

La comunidad educativa ha trazado un horizonte compartido de trabajo, asumiendo responsabilidades y garantizando el derecho de enseñar y aprender.

La educación se asume como una prioridad Nacional, dado que posibilita una sociedad justa, reafirmando la soberanía y la ciudadanía democrática como el pleno ejercicio de los derechos.

La escuela Fue para Cervantes, durante décadas, el gran centro cultural y social, desde allí salía toda la actividad cultural del pueblo: bailes, teatro, recitación, fogones.

La escuela N<sup>a</sup> 57, "La escuela de Todos" por la que pasaron la mayoría de los que habitan la ciudad de Cervantes, en la que aprendimos a leer y a escribir, donde compartimos risas, lagrimas, donde hicimos nuestros primeros amigos, la que enseñó de valores, respeto, solidaridad y compromiso, Cumplió el 7 de julio de 2022 sus primeros 100 años.

Hoy, con su actual Directora, la Sra., Ángela Ventura, como en 1922 se sigue reafirmando y consolidando el compromiso con la comunidad de Cervantes forjando en conjunto el futuro de las nuevas generaciones.

Por lo expuesto aquí, es que estamos convencidos de la importancia de reconocer la tarea que la comunidad educativa de la Escuela Primaria N<sup>o</sup> 57 Vicente Blasco Ibáñez viene realizando hace 100 años.

Por ello,

**Autores:** Daniel Belloso, Alejandra Mas, Gabriela Abraham



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, social y comunitario el 100° Aniversario de la Escuela Primaria N°57 "Vicente Blasco Ibáñez", destacando la invaluable labor desarrollada por esta institución en la localidad de Cervantes que tuvo lugar el día 7 de julio de 2022.

**Artículo 2°.-** De forma.